

# Anlagenbau

Kein konkretes Vorbild, aber eben eine Vision einer Landschaft mit Schweizer Bezug. Irgendwann im Sommer, alles ist grün, leicht bergig und vor allem sonnig. Diese Festlegung hat schon mal den Vorteil, dass die meisten Produkte der einschlägigen Hersteller von Landschaftsbaumaterial einsetzbar sind. Der Rückgriff auf solche «Fertigprodukte» hat natürlich auch noch den Vorteil in einer überschaubaren Zeit ein solches Projekt fertigstellen zu können.

## Der Bau der Anlage

Für dieses Projekt wurden insgesamt fünf Monate Bauzeit aufgewendet. Nicht am Stück, sondern immer mal wieder. Insgesamt sind so etwa 120 Stunden zusammengekommen. Darin enthalten ist aber auch die Zeit für all die kleinen Szenen und die kleinen Details am Rand. Nicht in dieser Zeitangabe enthalten sind die Trocknungszeiten für die Leime, Kleber und Farben. In



Die Rückseite der Anlage mit dem Wald, der Stützmauer und der Brücke über den Fluss.



Die Vorderseite der Anlage mit Blick auf das Stationsgebäude. Im Vordergrund das Stumpfgleis, das für allfällige Rangieraufgaben hervorragend geeignet ist.